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München, den 14.12.2016

Wie steht es um die E-Allianz?

Anfrage

Der Stadtrat hat in der Vollversammlung am 20. Mai 2015 die Einrichtung einer E-Allianz 

beschlossen. Die Stadtverwaltung sollte noch im Jahr 2015 dem Stadtrat einen Vorschlag „zu 

den Zielen, Aufbau, Arbeitsweise, Untergruppen sowie den jeweils beteiligten Partnern aus 

Industrie und Unternehmen, der Stadtverwaltung, SWM, Wissenschaft sowie aus Verbänden 

und Vereinigungen zu unterbreiten und eine Gründung vorzubereiten.“ Allerdings haben wir 

seitdem nichts mehr von der E-Allianz gehört.

Deshalb fragen wir:

1.) Warum wurde der Stadtratsbeschluss nicht beachtet und weder im Jahr 2015 noch 2016 

über die E-Allianz im Stadtrat berichtet?

2.) Wurde die E-Allianz inzwischen eingerichtet?

a) Wenn ja, welche Aktivitäten hat die E-Allianz bisher unternommen?

b) Wenn nein, welche Schritte wurden bisher zur Gründung der E-Allianz unternommen?

3.) Welche Aktivitäten sind für 2017 geplant?

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße 
Beantwortung unserer Anfrage.

Initiative:
Dominik Krause Sabine Krieger Sabine Nallinger

Mitglieder des Stadtrates
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